

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan Karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini yang berjudul “Eksplorasi Keragaman Plasma Nutfah Tanaman Alpukat (*Persea americana*) di Kabupaten Samosir”.

Penyusunan ini telah melalui jalan panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi dan ujian mempertahankan skripsi.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung, melalui kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak meluangkan waktunya dalam memberikan arahan, bimbingan, serta motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan hasil penelitian ini serta Bapak Prof. Dr. Tri Harsono, M.Si. dan Bapak Prof. Dr. Ashar Hasairin, M.Si. dan Ibu Dr. Aswarina Nasution, M.Pd. selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Ani Sutiani, M.Si. selaku Dekan FMIPA Universitas Negeri Medan, Ibu Khairiza Lubis, S.Si., M.Sc., Ph.D selaku Ketua Jurusan Biologi dan seluruh Bapak Ibu Dosen beserta staf dan pegawai Jurusan Biologi FMIPA Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Kepala Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian Kabupaten Samosir Ibu Dr. Tumiur Gultom, SP., MP. dan kepada seluruh Bapak Ibu Penyuluh Pertanian Lapangan beserta staf dan pegawai Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian Kab. Samosir yang

telah memberikan izin melakukan penelitian serta mendampingi dan membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian dilapangan.

Terima kasih yang tulus juga diucapkan kepada orang tua saya yang tercinta Ayahanda Drs. Ruminsar Sinaga, S.Pd., M.Pd dan Ibu Rani Dabungke, A.Md.Keb, atas cinta, doa, dukungan dan pengorbanan yang tidak henti sejak langkah pertama saya. Kalian adalah sumber kekuatan dan inspirasi terbesar saya, setiap langkah yang saya capai hingga titik ini adalah berkat kasih sayang dan bimbingan kalian. Terima kasih juga kepada Oppung saya Tionna Sihotang, Abang pertama Tio Fahren Sinaga, S.Kep., Nurs., terutama kepada abang kedua saya Ardi Sinaga, S.H. yang telah penuh kasih dan tanpa pamrih memenuhi segala kebutuhan saya selama menjalani pendidikan di bangku kuliah, Abang ketiga Parlindungan Sinaga, A.Nt III. Abang keempat Lamsar Sinaga (+), Kakak Ipar Pranyati Tamba, Amd.Keb serta Kakak Ipar Rohani S.M Tampubolon A.md, Bns yang sangat saya sayangi yang senantiasa setulus hati memberikan doa, dukungan, kasih sayang serta semangat dan motivasi yang tiada hentinya baik nasehat, masukan dan arahan dalam setiap langkah dalam hidup saya. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman saya terutama kepada teman serta adik terkasih Fien Rotama Parhusip, ke-7 teman magang saya serta 4 teman KKN saya yang telah turut serta membantu, mendukung dan memotivasi penulis selama dalam proses penyusunan skripsi ini sehingga penyusunan skripsi ini dapat selesai pada waktunya.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari semua pihak demi kesempurnaan hasil penelitian ini. Sebelum dan sesudahnya penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, 27 Juli 2024

Penulis



Yunisa K.L Sinaga

NIM. 4203220013